

Más de 50 mil estudiantes y seis mil profesores de Ciencias Médicas participan en lucha cubana contra el covid



La Habana, 25 mar (RHC) Las universidades de Ciencias Médicas acompañan decisivamente al sistema de Salud cubano contra la COVID-19, confirmó en su sitio web el Ministerio de Salud Pública. Desde que llegara la pandemia al país, más de 50 000 estudiantes y 6 000 profesores de Ciencias Médicas se han incorporado, desde la atención primaria de Salud, a la pesquisa activa, vital en el incremento de la

vigilancia clínico-epidemiológica y en la identificación oportuna de los contagios y casos sospechosos.

Al reportarse la incidencia del SARS-COV-2 en el mundo y su posible presencia en Cuba, resultó necesario el aprendizaje del personal de Salud en cuanto a prevención y control de la enfermedad, por lo que, desde los centros de altos estudios, se coordinaron dos cursos nacionales, en el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, dirigidos a los epidemiólogos cubanos. Las universidades también tuvieron protagonismo en el proceso de capacitación de profesionales para los nuevos laboratorios de biología molecular.

En septiembre, cuando reinició el curso para continuantes, los estudiantes se mantuvieron en pesquisa según las necesidades locales, y en enero de 2021, al producirse un rebrote en el territorio nacional, se incorporaron de manera masiva.

El 1ro. de febrero, cuando comenzó el curso para nuevos ingresos, como parte de los contenidos introductorios se capacitaron sobre la COVID-19, y en la segunda semana de ese mes se unieron a la pesquisa.

Los años terminales también han participado en el enfrentamiento, desde los servicios asistenciales, los laboratorios de biología molecular, en el control de las estadísticas, en la gestión de datos, en los ensayos clínicos de los candidatos vacunales cubanos y en las actividades de control sanitario internacional.

El desempeño en esas tareas mereció que la Unión de Jóvenes Comunistas reconociera, con la condición de Jóvenes por la Vida, a 15 936 educandos y a diez universidades; a la vez que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Salud estimuló, con el Sello Mérito al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad, a 24 estudiantes por su trabajo en la zona roja.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251823-mas-de-50-mil-estudiantes-y-seis-mil-profesores-de-ciencias-medicas-participan-en-lucha-cubana-contra-el-covid>



Radio Habana Cuba